

# 有的人的毒态、思索的己的完成



### 教員のたまご発掘事業に行ってきました

夏休みの間、地域と関わる様々な催しがありました。その中で、岐 阜県が主催する教員のたまご発掘事業に本校生徒も参加しました。

教員のたまご発掘事業は高校生が中学校・小学校の授業に助手として参加し、学習のサポート等を通して教員として働く喜びに触れ、将来教職に就きたいという意欲を高めてもらおうというものです。

参加した生徒は、子どもたちに寄り添って学習支援をしたり、一緒 に遊んだりして充実した時間を過ごしました。









### インターンシップに行ってきました

こちらも夏休み期間中に希望者を対象に行われたインターンシップの様子です。病院、図書館、市役所、保育園、支援センター、動物病院、建設会社、映像編集などたくさんの職場にお世話になりました。

生徒たちは自分のやりたいことを肌で感じることができ、充実した 時間を過ごすことができました。将来の進路選択に役立ててもらいた いです。協力していただいた職場の皆様ありがとうございました。









## ヴィッキー先生、5年間ありがとう!!

今年度の夏休みまで5年間お世話になったALTのヴィクトリア・ ニコルス先生が、母国であるイギリスに帰国されました。

ヴィッキー先生で慣れ親しんだ授業やイングリッシュランチなど、 中津高校を楽しく盛り上げてくれました。コロナ禍の始まりから終わ りまでいろいろと制限のある中でしたが、中津高校の教育に尽力して

くださいました。本当にありがとうございました!



#### デヴィン先生、日本へようこそ!!

夏休み明けから新しく中津高校ALTとして来日されたデヴィン・ サンダーズ先生を紹介します。



デヴィン先生はアメリカ合衆国のユタ州から来ました。年齢は23歳、読書や歴史が好きで、ギターの演奏も趣味でやっています。好きな食べ物はカツ丼、お好み焼き、お寿司です。日本に滞在している間にいろいろな食べ物に挑戦して欲しいですね。また、デヴィン先生はアメリカ出身といいましたが、神戸で産まれ、アブダビで15年間過ごして、大学入学のタイミングでアメリカに移住しました。高校ではバレーボールに熱中し、大学ではアジアの歴史を専攻され、日本、韓国、中国の歴史につ

いて学ばれました。とてもアジアの歴史に詳しく、大学時代の教授が 「日本人と自衛隊」という本を出版する際に一緒に出版に携わったそ うです。以上の経歴から、日本語がとても上手で、中津高校の着任式

でも全校生徒の前で日本語の挨拶をされました。ALTとして日本で働くことをとても嬉しく思っており、多くの人との出会いを楽しみにしているとお話になりました。

デヴィン先生これか らよろしくお願いしま す!!

